







Team Gentleman's France 3, Allée de Chauvry 95150 TAVERNY Téléphone: 01-39-60-24-56

Association pétanque sport pour tous Loi 1901



Les Gentleman's 2016: Michel LOY, Hector MILESI, Stéphane LE BOURGEOIS, Jean Pierre LE LONS, Guillaume MAGIER, Mme DUCHE, Aurélien DUCHE, Alain ALBERKA, Marc EVANGHELOU, Michael CAURET, Alexis VEREZ, Lucien BERTOUX, Stephane DECROIX, Xavier LAMBERT, Francis NICOUD, Dominique ROCA, Stéphane CALIN, Michael SAUZAIRE, Luc PODLASKI, Philippe BALAYE, Yannick ROUSSEL, Audrey HORWITZ, Jean BOSIO, Vincent MUSTO, Patrice BERTHELEU, Manzac MAOLET, Alban GAMBERT, Richard TRANI, Aure BLAZQUEZ et Ludovic DE LUCA.

Les Gentleman's France ont pour but : l'insertion de personnes non valide dans le sport pétanque de haut niveau.



En 1908, un Champion de jeu provençal, Jules dis "Le non " invente la "Pétanque" à La Ciotat pour des raisons de rhumatisme, sport certainement dédié à des personnes non valides.

Aujourd'hui la pétanque, fait partie d'un des premiers sports en France (en nombre de licences), réalisant de nombreuses manifestations sportives, a toutes les difficultés pour être médiatisée alors que d'autres activités sportives n'ont aucun mal à être reconnues malgré un nombre moindre de licenciés. Le sport pétanque, comme d'autres sports, a lui aussi son championnat du Monde qui en 2012 se déroulait à Marseille. Cet événement était suivi par de nombreuses personnes. L'innovation était : la partie disputée par deux équipes du sport adapté et mixte « l'équipe France FFSA contre 2 joueurs FFSA associé à un joueur en fauteuil », juste avant la finale des joueurs valides. Cet événement permettait de faire prendre conscience aux instances internationales qu'il faudrait mettre en place, dans les années à venir, un Championnat du Monde et d'Europe de sport adapté en parallèle des Championnats actuellement composés de personnes valides. Ce sport requiert de l'endurance, de la concentration, de l'adresse, de la stratégie et une certaine humilité à l'égard de ses partenaires, des adversaires et des spectateurs. C'est pour ces différentes qualités humaines et sportives que le Team Gentleman's France existe, en effet les personnes, avec ou sans handicap mentale ou psychique, peuvent prétendre s'exprimer dans le sport pétanque de haut niveau car dans la pratique de ce sport les qualités requises sont les mêmes pour les personnes quelque soit leur état physique ou psychique.

Le Président de la Fédération Internationale de Pétanque Monsieur Claude AZEMA soutient et facilite les actions entreprises en 2012 par la Fédération Française de Sport Adapté (FFSA).

Les Gentleman's se sont illustrés depuis 2005, lors de championnats dans différentes fédérations et se sont fait remarqués par un comportement et une moralité exemplaire. Notre partenaire, spécialiste de l'équipement sportif et surtout du sport Pétanque, a fournit l'ensemble des tenues, permettant aux joueurs de s'exprimer pleinement dans la pratique de leur sport et de respecter les souhaits de la Fédération Française de Pétanque (FFPJP) concernant l'homogénéité vestimentaire des équipes participants aux diverses manifestations sportives. D'autres partenaires ont participés à leurs niveaux par l'apport de fonds permettant de programmer deux ou trois compétitions.











Notre association est en recherche perpétuelle de partenaires pouvant apporter une aide financière afin de continuer cette belle histoire jusqu'au but final qui est ne l'oublions pas : l'insertion de personnes non valides dans le sport pétanque, en préparation de futurs Championnats Internationaux. C'est pour cette raison que nous comptons sur votre aide que vous soyez une personne morale, physique ou une institution, votre participation contribuera à la réussite de ce beau projet qui ne peut être réalisé qu'avec des hommes ayant un but commun : voir une belle image de sport avec des êtres humains quel qu'ils soient.

Nous avons amenés l'équipe de France de Sport Adapté, en collaboration avec la FFSA, à Marseille pour jouer une partie avant la finale des Championnats du Monde 2012, depuis ils sont invités dans certaines compétitions nationales.

Les *Gentleman's* poursuivent leur but en préparant des Championnats Départementaux, Régionaux et France pour les personnes invalides 1^{ère} et 2^{ème} catégorie dépendant de la MDPH, la Fédération Française du Sport Entreprise (FFSE) compte sur notre aide pour mener ce projet à bien pour l'année 2017.

Nous avons besoin d'aides financières pour réaliser ce projet ainsi que pour représenter le handicap en portant sur nos tenues leurs logos lors de Championnats Mondiaux organisés par la FFSE.

Le Team Gentleman's France compte sur votre aide, sous forme de dons défiscalisables, afin de continuer cette belle histoire et qui sait jusqu'aux JO 2024!







Team Gentleman's France

3, Allée de Chauvry 95150 TAVERNY Téléphone : 01-39-60-24-56

Blog: http://www.blogpetanque.com/lesgentlemans/ E MAIL: l.de-luca@sfr.fr

Association pétanque sport pour tous Loi 1901

